

FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA FAHRRADSTÄNDER AM SPIELPLATZ AM WEIHER VON ASTRID GEMKE AM 4. 7. 2016

04.07.2016

DS_18-030.pdf

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktion der FDP in der Stadtverordnetenversammlung Steinbach stellt folgenden Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, inwieweit es eine Möglichkeit gibt, einen Fahrradständer am Spielplatz am Weiher zu installieren.

Gerne gehe oder jogge ich am Weiher-Spielplatz entlang und erfreue mich jedes Mal daran, wie stark dieser Spielplatz frequentiert wird. Hier sieht man alle Altersklassen, die miteinander spielen, da gibt es keine Differenzen. Es ist ein wirklich beliebter Treffpunkt. Ein toller Platz!

Was uns aber aufgefallen ist, dass es keinen Fahrradständer gibt. Viele werfen ihre Räder zu Boden und diese bilden dadurch Stolperfallen, da sie nicht immer am Rand liegen, sondern mittendrin. Das möchten wir von der FDP versuchen zu verhindern, indem ein Platz für einen Fahrradständer geschaffen wird.

Daher bitten wir um Ihre Zustimmung zu unserem Antrag.